



Iklan Rokok di Stasiun Tugu Ditutup Kain Batik

Setelah dapat Kritik dari YLKI

JOGJA - PT KAI Daerah Operasi (Daop) 6 Jogjakarta mengganti deretan papan iklan di Stasiun Tugu Jogja dengan kain batik. Itu seiring dengan kritikan dari Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) terkait keberadaan iklan rokok di dalam Stasiun Tugu Jogja.

Manager Humas PT KAI Daop 6 Jogjakarta Eko Budiarto berurusan penggantian iklan rokok dengan kain batik sebagai upaya PT KAI Daop 6 Jogja untuk ikut melestarikan batik sebagai salah satu kekayaan budaya nasional.

"PT KAI Daop 6 Jogja tidak mau ketinggalan untuk ikut serta melestarikan batik yang harus dilestarikan," katanya kemarin (25/10).

Deretan iklan rokok dalam neon box tersebut ditutup dengan kain batik. Eko menambahkan kain-kain batik tersebut dipasang berderet menutupi neon box tiang-tiang di dalam stasiun. Menurut dia tampilan batik di neon box itu akan dipercantik. "Kami akan terus berusaha berinovasi untuk memindahkan stasiun supaya pengguna jasa KA lebih nyaman dan kangen dengan stasiun Tugu karena memiliki kekhasan dalam penampilan," jelasnya.

Kain batik di papan iklan, lanjut

dia, akan dikondisikan supaya penempatannya pas disesuaikan tempatnya. Eko mencontohkan jika di Jogja dipasang batik gagrak atau corak Jogja. Begitupula kalau di Solo gagrak atau corak Solo. Tidak hanya neon box di bagian dalam stasiun, PT KAI berencana taman air mancur di sebelah timur Stasiun Tugu dan hiasan berupa wayang Punokawan yang terpajang di Jalan Margo Utomo. "Wajah stasiun akan sangat cantik manakala kita memasuki stasiun menjelang senja karena gemerlap lampu taman mulai menyala," paparnya.

Sebelumnya Ketua YLKI Tulus Abadi memprotes pemasangan

iklan rokok yang ada di stasiun. Termasuk yang ada di Stasiun Tugu Jogja. Keluhan datang dari masyarakat yang melaporkan ke YLKI. Terlebih iklan rokok di Stasiun Tugu Jogja juga tidak mengantongi izin pemerintah setempat.

Dikonfirmasi terpisah Kepala Seksi Promosi Kesehatan dan Pemberdayaan Dinas Kesehatan Kota Jogja Arumi Wulansari juga menegaskan sesuai dengan Peraturan Daerah nomor 2 tahun 2017 tentang Kawasan Tanpa Rokok, stasiun termasuk diantaranya. "Kami sudah sosialisasi ke tempat-tempat umum, termasuk di Stasiun Tugu," ujarnya. (sky/pra/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005